
令和２年 第１回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 庁舎前の駐車場整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）障がい者専用駐車場について 

新年度から始まる子育て世代包括支援センターを利用される方々は、子どもを 

チャイルドシートに乗せてきますので、乗り降りには幅広い駐車場が必要となり 

ます。 

庁舎前の駐車場は狭く、午前中は満車になることもあり右往左往している光景 

が見受けられることが現状であります。 

障がい者、高齢者、小さいなお子様連れの方などが公共施設利用や道路の歩行 

 の際、不自由のないような「街づくり」をしていただきたいと考えておりますが、 

市長のご所信をお伺いいたします。 

その一環として、障がい者専用駐車場の看板表示を「身体に障がいのある方、 

チャイルドシート使用の方の専用駐車場」と表記を改め、両者で使用できるよう 

にしてはどうか、提案させていただきます。 

 

２ つがる市健診期間中のミニ 

託児所の設置について 

 

 

（１）「子どもと一緒に健診」について 

  とかく女性は、家事、育児、親の介護等に追われている方もあり、自分自身の 

 健康管理を後回しになりがちであります。 

女性が子どもを連れて行っても気軽に健診を受けられるようにサポートし、優 

 先的に順番を繰り上げて短時間で健診を終了できる体制にすれば、女性の検診の 

受診率向上にも繋がると考えておりますが、この点についてお伺いいたします。 
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第２席 

 

９ 

 

絆心会 

佐藤 孝志 

（一問一答） 

 

１ 人口減少対策について 

 

 

（１）総合戦略推進の地方創生関連事業について 

  ① 事業の検証・評価について。 

② 移住定住・子育て支援策、増子化に向けた新たな 取り組みは如何に。 

 

２ 温泉施設の統合について 

 

 

（１）つがる地球村温泉棟の進捗状況について 

  ① 施設の完成・利用時期は如何に。 

  ② 駐車場の整備・確保は如何に。 

  ③ おらほの湯・地球村温泉の利用料格差の対応は如何に。 

 

第３席 

 

６ 

 

五和会 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ 市の窓口業務について 

 

（１）行政サービス向上について 

  ① 家族が亡くなった場合、遺族が行う窓口での手続きを負担軽減できないか。 

  ② 総合的な窓口を設置している近隣自治体はあるか。 

  ③ マイナンバーカードを活用した各種証明書のコンビニ交付は可能か。 

 

２ 地域内交通について 

 

（１）昨年１０月からの試験運行の状況について 

  ① 利用状況は計画どおりか。 

  ② 見直し時期はいつ頃か。 

 

３ 元気・健康ポイントについて 

 

（１）事業の拡大について 

  ① 前年度、今年度のポイント進呈の実績は。 

  ② 更なる健康維持・増進のため及び市民がより広く事業参加を促すため事業を 

拡大できないか。 
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第４席 

 

３ 

 

五和会 

田中  透 

（一問一答） 

 

１ つがる市の人口減少対策に 

ついて 

 

 

（１）移住・定住促進のための施策について 

  ① 子育て・若年夫婦世帯移住応援事業補助金を受けたこれまでの累計の世帯 

数はいくらか。 

  ② 民間賃貸住宅建設支援事業補助金を受け整備されたこれまでの累計の棟数 

と区画数はいくらか、地域ごとにお知らせください。 

    また、その住宅に市外からの転入者数を把握していればお知らせください。 

③ 上記転入者が、今後つがる市民として定住していただくための施策は考え 

ているか。 

 

 

第５席 

 

２ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ つがる市における教育の方向 

性及び教育環境について 

 

 

（１）「つがる市の今後の教育の方向性」について 

 

（２）「コミュニティ・スクール」と「地域学校協働活動」について 

  ① つがる市型コミュニティ・スクールとは具体的にどのような内容なのか。 

  ② 地域学校協働活動とはどのような活動なのか。 

  ③ 「つがる市型小中一貫教育」とは。 
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第６席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ 令和２年度一般会計当初予算 

案について 

 

 

（１）一般会計規模約 255億円は過去最大であるが、その理由は 

（２）今予算の経常収支比率は何パーセントになるのか 

（３）市債の残高はいくらになるのか 

（４）各基金の残高は 

（５）つがる市総合体育館が完成した場合、市債の残高のピークはいつ頃で、どの 

程度の金額になるのか 

（６）人口減少が予想されているつがる市の歳入について、今後の見通しと認識を 

伺う 

（７）向こう５年間のつがる市財政について、収支計画、財政運営計画を示せ 

 

 

２ 東京事務所とアンテナショッ 

 プの現況について 

 

 

（１）令和元年１２月、令和２年１月、２月の売り上げは 

 

３ メロンの通年栽培について 

 

 

（１）目的と見通しについて 

 

４ 防災備蓄倉庫について 

 

 

 

 

（１）備蓄のためだけに費用が大きすぎないか 

 


